

Erasmus+ Programme Key Action 2 Projekt ARTIN Future

Die Projektpartnerschaft des im März gestarteten Projektes ARTIN Future, welches sich mit den Themen der Künstlichen Intelligenz und Digitalisierung vor dem aktuellen Bildungshintergrund auseinandersetzt, kann positiv mitteilen, dass die Pilotierungsphase in den jeweiligen Partnerländern erfolgreich beendet wurde und viel positives Feedback seitens der involvierten Lehrer, Coaches, Pädagogen und Schüler kam.

Die Pilotierung fand in Deutschland, Österreich, Spanien und Lettland statt.

Was wurde herausgefunden?

- Die erarbeiteten Lernmaterialien wurden als nützlich für die Zielgruppen des Projektes eingestuft, wodurch die Projektziele darüber sicher gestellt werden können
- Beispielsweise bekräftigten die eingebundenen Lehrer, dass sie die Materialien und die darin eingebetteten Szenarien jederzeit in den Unterricht thematisch mit einbinden würden, da der Umgang mit diesen einfach und verständlich war
- Der OER HUB konnte ebenso aufgrund der einfachen Handhabe von Schülern und Lehrern genutzt werden und trug für alle zu einem besseren Verständnis der KI bei

Die Webpage <https://ai-future-project.eu> bietet jederzeit das notwendige Update, wie der Stand des Projektes ist. Bleibt also darüber auf dem Laufenden!

